

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



LOS POLICÍAS involucrados se encuentran concentrados en su base para mantenerlos bajo disposición en tanto se determina quién disparó, detalló el fiscal general.

EL OPERATIVO ERA CONTRA NARCOMENUDISTAS INVESTIGA FISCALÍA A 6 ELEMENTOS POR MUERTE DE MIGRANTE

TERESA QUIROZ
Zócalo | Saltillo

El fiscal general del Estado, Gerardo Márquez Guevara, detalló que son seis los elementos del grupo operativo de la Fiscalía los que se encuentran bajo investigación por la muerte de un hombre migrante y reconoció que fueron solo los elementos del Estado quienes participaron en este incidente.

Precisó que los hechos ocurrieron durante un operativo dedicado a la búsqueda de venta de narcóticos. Dijo que de los cuatro presuntos delincuentes que fueron ubicados y perseguidos, dos se mezclaron con un grupo de personas que esperaban a las orillas de las vías del tren y tras percatarse de una serie de detonaciones los uniformados repelieron la agresión.

Aclaró que los seis elementos que participaron en los hechos están a disposición de la corpora-

SE JUDICIALIZARÁ EL CASO

Tras hacer un recuento de los hechos, el titular de la FGE detalló que actualmente se integra la carpeta de investigación respectiva, y se está a la espera de dictámenes periciales para concluir y llevar ante la autoridad jurisdiccional a quien o quienes resulten responsables de la privación de la vida de la persona señalada.

ción a la que pertenecen.

“En la Fiscalía estamos obligados a esclarecer los hechos con total transparencia”, sentenció, y dijo que para garantizar que así sea, en las diligencias está participando personal de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC), de organismos no gubernamentales, así como de la propia Casa del Migrante.



MARCOS NO ESTABA ARMADO

Los protocolos de la Casa del Migrante para permitir el acceso a sus instalaciones obligan a la revisión exhaustiva de todos y cada uno de los migrantes para evitar que porten armas o drogas. Por ello, los encargados del albergue aseguran que el migrante asesinado entró y salió del refugio sin armas. En tanto, la muerte de un hombre centroamericano que viajaba con su hija durante una operación policial en Saltillo, estado de Coahuila, es una alarmante señal del enfoque cada vez más hostil de México hacia las personas migrantes y solicitantes de asilo, manifestó Amnistía Internacional (AI).

NATALY CREE QUE SU PAPÁ SOLO SE CAYÓ...

‘MARCOS SE SACRIFICÓ POR SU HIJA’

Levantó una cerca para permitir huir a sus compañeros y recibió un balazo

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

Marcos, un joven hondureño de 29 años llegó a la Casa del Migrante el pasado martes 23. Lo acompañaba su hija de 8 años, Nataly.

El miércoles 31 salió a las 6 de la tarde, junto con otros migrantes, rumbo a las vías del ferrocarril. El objetivo común era llegar a la frontera con Estados Unidos.

Mientras esperaban el paso del ferrocarril sobre la calle prolongación Emilio Carranza, un automóvil gris llegó al lugar, de ahí descendieron cuatro hombres encapuchados, quienes abrieron fuego contra el grupo de migrantes, entre los que se encontraban Marcos y la pequeña Nataly.

“Paró un carro de cuatro puertas color gris y salieron cuatro sujetos armados y encapuchados y empezaron a disparar, al ver la situación todos corrimos para debajo de un arroyo y cuando llegamos al arroyo se oyeron cuatro detonaciones”,



dice Mario, un migrante que acompañaba a Marcos.

Marcos huía junto con su hija y otros migrantes de los policías

y al llegar a una cerca él se detuvo y permitió el paso de los demás. Marcos recibió un balazo y cayó al piso.

LA MÁS ALTA PRIORIDAD

LA ONU Y CNDH INVESTIGARÁN EL CASO

Personal de la ONU y de la Comisión Nacional de Derechos Humanos intervendrá en las investigaciones por el asesinato del migrante. El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Hugo Morales Valdés, aseguró que se dará celeridad en las investigaciones sobre la muerte del migrante, presuntamente a manos de elementos de la Policía Investigadora del Estado. “Viene gente del Alto Comisionado de Derechos Humanos de las Naciones Unidas a tomar conocimiento de los hechos y a entrevistarse con las autoridades que están participando en el proceso de investigación, así como también a aquellas personas que fueron afectadas directa o indirectamente”, detalló.



C O B E R T U R A E S P E C I A L | 6 Y 7 A

CAE ‘EL CARRETE’, LÍDER DE ‘LOS ROJOS’ | PÁGINA 12A



ALCALDE SUPERVISA OBRAS
AVANZA PUENTE EN
SECTOR POPULAR
AL SUR DE SALTILLO

SALTILLO 1C

SUICIDIO 66 EN LA REGIÓN TERMINA CON SU VIDA RESPIRANDO MONÓXIDO DE SU PROPIO AUTO

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

Un hombre, de 36 años, decidió terminar con su vida con un método peculiar: se intoxicó intencionalmente adentro de su vehículo en la colonia Oceanía, consumando el suicidio número 66 en lo que va del año en la región.

Autoridades policíacas recibieron el reporte alrededor de las 13:00 horas como un intento de suicidio en la casa con el nú-

mero 680 de la calle Islas Molucas, hasta donde los cuerpos de auxilio llegaron para confirmar que Hugo Alberto Contreras Lozano, quien tenía problemas maritales desde hace unos meses, ya no presentaba signos vitales.

Trascendió que momentos antes un compañero de trabajo acudió a buscarlo a la casa de su madre, María Guadalupe Lozano, ya que desde un día antes no había podido contactarlo.

PÁGINA 3A



GIRA DE TRABAJO DEL SECRETARIO DE TURISMO FEDERAL

Coahuila, el gran destino turístico al norte del país: MARS y Torruco

Coahuila le apuesta al turismo como fuente generadora de empleos y de fortaleza económica, afirmó el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís durante la visita del secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués.

CLIMA: MAYORMENTE SOLEADO

HOY
MÁX 29°
MÍN 17°

MAÑANA
MÁX 30°
MÍN 17°



6 367826 413860